



ASCet 18
couleur passion

Assemblée Générale

10 sept. 2021

Sommaire

| | |
|---|----|
| ➤ Adhésions..... | 3 |
| ➤ Rapport moral..... | 4 |
| ➤ Rapport d'activités..... | 5 |
| ● Sports..... | 5 |
| x Séjour montagne | |
| x Rugby | |
| x Gymnastique | |
| x Bowling | |
| x Randonnée | |
| x Randonnée Bourges – Sancerre | |
| x Pêche | |
| ● Culture..... | 8 |
| x Maison de la Culture de Bourges (MCB) | |
| x Les Voix Publiques – groupe vocal | |
| x Printemps de Bourges | |
| x Concours nationaux | |
| x Cinéma | |
| ● Entraide..... | 10 |
| x Entraide | |
| x Unités d'accueil | |
| x Retraités | |
| x Noël | |
| ● Autres activités..... | 12 |
| x Relaxation | |
| x Jardin partagé | |
| x Commandes groupées | |
| x Billetterie | |
| x Partenariat | |
| x Relais des activités régionales | |
| ➤ Rapport d'orientation..... | 14 |

Adhérents actifs – 120

Adhérents extérieurs – 39

| | |
|------------------------------------|----|
| ✓ DDT | 63 |
| ✓ CD 18 | 5 |
| ✓ DIRCO | 11 |
| ✓ UD DREAL | 4 |
| ✓ Autres (Avord, détachements) | 2 |
| ✓ Actifs libérés | 35 |
| ✓ Extérieurs services Lariboisière | 5 |

Total : 159 adhérents en 2020 (*pour mémoire 176 en 2019*)

Au 6 septembre 2021, 125 adhérents.

Cher-es adhérent-es

Ce rapport moral a un goût très particulier. Dix-huit mois se sont écoulés depuis notre dernière assemblée générale qui nous promettait de nouvelles activités, malheureusement, la crise sanitaire que nous avons traversée a eu raison de nos espoirs et de nos projets. Seul le séjour à la montagne a pu avoir lieu, les activités prévues et déjà engagées ont dû être annulées (journée à Guédelon, rencontre de bowling, week-end randonnée, challenge de pétanque à Calella) et l'incertitude sur l'évolution des conditions sanitaires ne nous a pas permis de programmer d'autres activités durant l'année 2020.

Les billets du Printemps de Bourges vendus ont été remboursés suite à son remplacement par une édition virtuelle, les activités régulières ont été suspendues pendant de longs mois (rugby, gymnastique, relaxation, bowling) pour une reprise de rentrée de quelques séances seulement, quant aux répétitions du groupe vocal, les restrictions d'utilisation des salles n'ont pas permis leur reprise.

Quelques réservations de séjours en unités d'accueil ont été annulées, toutes les manifestations et challenges sportifs nationaux ont été reportés sur 2021, voire 2022 et aucune activité régionale n'a été programmée.

Malgré le peu d'action de cette année, je remercie tous les membres du comité directeur d'être encore là, prêts à agir à nouveau, je remercie Lisa et Jacqueline, respectivement nouvelle secrétaire générale et nouvelle trésorière et je remercie les membres sortants qui ont posé leur candidature pour un nouveau mandat.

Je ne m'attarde pas plus sur ce maigre bilan, un tour d'horizon des activités vous sera présenté par les vice-présidents et responsables d'activités, mais je souhaite terminer ce rapport en ayant une pensée triste et émue pour Christian Tissier, adhérent de longue date et fidèle participant de nos activités, en particulier du bowling, puisqu'il a à maintes reprises brillamment représenté l'ASCET 18 lors de challenges nationaux.

Je fais maintenant le vœu que cette période soit juste une triste parenthèse qui n'aura pas raison de notre énergie et de notre enthousiasme à partager à nouveau des activités et des moments de convivialité comme nous les aimons.

Je vous remercie de votre attention.

La Présidente – Sandrine Lasne

Sports – Jean-Yves Imbert, vice-président

En raison de la crise sanitaire, les activités sportives nationales de l'année 2020 suivantes ont été annulées ou reportées :

- Compétition de cyclisme organisée par l'ASCEE 87 du 5 au 7 juin 2020 à Panazol : évènement annulé
- Challenge de pétanque organisé par l'ASCE 16 du 28 au 30 août 2020 à Saint-Yriex : reporté en août 2021
- Défi nature de l'URASCE Auvergne prévu du 4 au 6 septembre 2021 : reporté en 2022
- Compétition de bowling organisé par l'ASCEET 59 du 9 au 11 octobre 2020 à Villeneuve-d'Ascq : reporté en octobre 2021

Séjour montagne – du 18 au 25 janvier – Hervé Lebkowski

Une semaine au chalet Parvata, situé au cœur du hameau des Granges, entre Saint-Martin-de-Belleville et les Ménuires. Huit participants pour cette nouvelle édition.

Nous avons retrouvé tous les lieux de balade à raquettes, et le plaisir des soirées conviviales à déguster les spécialités savoyardes.

Beaucoup de neige sur les crêtes et vers les chalets d'alpage pour les balades à raquettes, un peu moins vers la station surtout en fin de semaine avec le beau temps et des températures printanières.

Une journée de ski en altitude au-dessus de Val Thorens pour profiter d'une neige excellente.

Rendez-vous pour la prochaine édition en 2022 !

Rugby – Éric Malatré

Les 23 adhérents que compte la section rugby de l'ASCET 18, baptisée « les Rhinos d'Avaricum », se retrouvent normalement tous les jeudis soir à 19h30 pour des entraînements au stade Alfred Depège à Bourges. Le but est de pratiquer le rugby dans une ambiance conviviale. Les règles sont adaptées et le jeu dur prohibé. Ceci permet d'intégrer des joueurs de tous niveaux, d'horizons et d'âges très différents. Bien sur, la troisième mi-temps, dans notre club-house tout près du stade, est aussi l'occasion de poursuivre ces moments de convivialité.

L'année 2020 a été très particulière. La crise sanitaire nous a obligé à annuler de nombreuses séances d'entraînement ainsi que certaines rencontres avec d'autres équipes. Nous n'avons pas pu organiser de voyages comme nous le faisons traditionnellement les autres années.

Le 16 octobre 2020, entre deux périodes de confinement, nous avons quand même pu nous confronter à l'équipe de Lunery. Au cours d'une séance d'entraînement dirigé qui s'est terminé par un match, les Rhinos présents n'ont pas démérité en marquant de nombreux essais qui ont conduit à une sérieuse défaite de l'équipe de Lunery.

Toutes les personnes intéressées, joueurs confirmés ou débutants, sont invitées à venir nous rejoindre. Pour cela, vous pouvez nous retrouver **le jeudi soir au stade au stade Alfred Depège à Bourges** ou prendre contact avec :

- Eric MALATRÉ : 02 34 34 62 36

- Franck BRETEAU : 06 79 36 62 72

Gymnastique – Jacqueline Guinoiseau

Les cours sont animés par Mme Brigitte BAUDOIN, le jeudi soir de 18h30 à 19h30 (sauf pendant les vacances scolaires).

Cotisation : 45€ pour les ASCEistes et 55€ (+ adhésion ASCET de 22€) pour les extérieurs.

Bilan 2019-2020 – Le nombre de participants était de 6.

Les cours avaient lieu à l'école d'Auron, salle qui n'a plus été accessible à partir du 15 mars 2020. Ils ont donc ensuite eu lieu au « club house » du rugby, près du stade Séraucourt.

Saison 2020-2021

Seulement 2 cours ont eu lieu en octobre 2020 à Séraucourt puis tout a été arrêté.

En espérant reprendre rapidement, je vous souhaite de prendre soin de vous.

Bowling – Michel Tellier

Compte tenu de la crise sanitaire que nous connaissons, cette saison a été bien maigre.

Rencontre de bowling à Saint-Doulchard :

Prévue le vendredi 27 mars 2020, elle a dû être annulée pour cause de COVID.

Challenge régional :

Prévu à Chartres à l'automne 2020, il n'a pas pu être organisé.

Challenge national :

Après une absence de challenge en 2019 faute de candidat à l'organisation, une nouvelle édition du challenge national était prévue du 9 au 11 octobre à Villeneuve d'Ascq dans le nord. Elle a aussi été annulée et reportée à 2021.

La ligue du jeudi :

Après un début de saison 2019-2020 difficile où, « Les Cantonniers », notre triplète engagée dans la ligue du jeudi, connaissait néanmoins quelques belles victoires contre des équipes du haut du tableau. Mais tout s'est arrêté le 12 mars 2020 toujours à cause de la pandémie, et le championnat a été annulé. Notre moyenne était à ce moment à la hausse.

La saison 2020-2021 quant à elle a pu commencer en octobre avec des règles sanitaires strictes, mais hélas sans l'un de nos membres, Christian Tissier, gravement atteint par la maladie et qui devait nous quitter début 2021. Nous pensons beaucoup à lui, sa bonne humeur et son entrain nous manquent. La ligue s'est arrêtée après trois matchs.

Projets 2021 :

Notre triplète s'engagera à nouveau dans la ligue du jeudi qui devrait reprendre en octobre.

Nous participerons au challenge régional à Chartres s'il est organisé.

Nous participerons au challenge national du 8 au 10 octobre à Villeneuve d'Ascq dans le nord. Ce sera pour nous l'occasion de rendre hommage à notre camarade Christian qui ne ratait pas ce genre d'événement, et je suis sûr que de là où il est il nous aidera à faire le meilleur résultat possible.

Randonnée

Un séjour de randonnée pédestre avait été programmé à Saint-Hilaire-de-Riez en Vendée, du 15 au 19 mai 2020. Il a bien évidemment été annulé. Des arrhes ayant été versés pour la réservation des mobilhomes, un avoir a été donné par le camping.

Le séjour a été reporté en 2021, il aura lieu du 1^{er} au 5 octobre.

Randonnée Bourges-Sancerre – Jean-Yves Imbert

Pour la première fois, l'ASCET a décidé d'inscrire ses adhérents et de participer à leurs inscriptions.

Ainsi ce sont 3 vaillants randonneurs qui ont porté les couleurs de l'ASCET 18 et se sont lancés le dimanche 16 février 2020 :

- à 5h00 de Morogues pour 31 kms (Nicole et François)
- à Minuit de Bourges pour 57 kms (Jean-Yves)

La météo était très favorable, la température même un peu élevée pour cette saison. On a pu constater quelques « moteurs » en surchauffe le bord des chemins et lors des ravitaillements...

Le terrain était sec contrairement à certaines années, et le rendement plus efficace sous les semelles.

Et quel plaisir de marcher de nuit parmi 3000 autres « fêlés de la godasse » !!!!

de découvrir les paysages Sancerrois et les vignes au levé du jour avant de rallier la cave de la Mignonne à Sancerre en fin de matinée, avec le sourire... et un p'tit verre offert à l'arrivée.

Pêche – François Causse

Cette année, c'est toujours à l'étang de Saint-Georges-sur-Moulon qu'une dizaine d'adhérents sont venus pêcher.

Avant l'ouverture, un empoissonnement avait été réalisé. L'essentiel de la faune piscicole est constitué de gardons, carpes, black-bars, perches, truites, sandres et brochets.

Le droit de pêche a été reconduit pour la saison 2021 avec le renouvellement de l'achat de cinq cartes.

Culture – Corinne Thauvin, vice-présidente

Relais auprès de la Maison de la Culture de Bourges – Corinne Thauvin

Le rôle du relais consiste, durant la saison, à faire le lien entre les adhérents et la maison de la culture pour :

- les adhésions,
- la possibilité d'organiser une rencontre avec les équipes artistiques ou une visite des décors en cours de construction par les équipes techniques de la MCB.

Les places de spectacles sont achetées par les adhérents eux-mêmes :

- soit sur le site internet de la MCB à l'adresse suivante : <http://www.mcbourges.com>
- soit dans le hall de la MCB
- soit chez Cultura à Saint-Doulchard. 02 48 65 05 66

Durant la saison 2020-2021, **24 personnes (dont 3 enfants)** ont acheté une carte de spectateur relayé à la MCB, dont le prix de 30 € a été diminué de la subvention de 10 €, pour les adhérents. À noter que le tarif enfant est de 5 €, diminué de 2.50 € subventionnés par l'ASCET.

Les Voix Publiques – groupe vocal – Sandrine Lasne

♫ Au premier trimestre 2020, le groupe vocal a continué son chemin avec ses répétitions hebdomadaires, chaque mardi de 12h30 à 13h30 à Lariboisière, accompagné de Patrice, notre intervenant professeur de guitare.

Malheureusement, comme toutes les activités, le confinement a eu raison de nos voix et les mesures sanitaires instaurées ensuite ne nous ont pas permis de reprendre les répétitions.

Printemps de Bourges – Patrick Pellentz

En 2020, 148 billets ont été vendus dont 57 pour des adhérents ASCET 18. Malheureusement, le Printemps de Bourges a été annulé et remplacé par une édition virtuelle. Le jeu a également été annulé.

Tous les billets ont été remboursés.

Concours nationaux – Corinne Thauvin

L'ASCET18 relaye les concours culturels organisés par la FNASCE. L'URASCE effectue également un classement de ses participants et les premiers de ce classement régional sont récompensés, vous avez donc une double chance de gagner !

En 2020, l'ASCET 18 a été représentée à plusieurs concours, un grand bravo à tous les participants !

Concours de mots croisés : a réuni 159 candidats
8 participants de 3 ASCE (18, 36 et 37) au niveau régional
Seul participant de l'ASCET 18, Thomas Giraudet.

Le palmarès et les corrections du concours 2021 ont été publiés.

Scrabble : 99 participants au niveau national

47 ASCE représentées

3 ASCE au niveau de la région Centre, le 18, le 36 et le 37 pour 7 participants.

Seul participant de l'ASCET 18, Thomas Giraudet.

INFORMATION : le concours 2021 est clos depuis le 12 février et le palmarès a été publié

Le jeu de l'été :

S'Culture

107 participants pour 41 ASCE représentées

4 ASCE représentées au niveau régional, le 18, 36, 37 et 45.

Deux participants pour notre ASCE. Romain Creton, classé 5^e au niveau national ! Et premier au classement régional !!!

Concours été 2021 en cours actuellement CINEMORPH, clôture des inscriptions le 15 septembre.

Dictée :

Les conditions sanitaires n'ont pas permis d'organiser la dictée en 2020.

Nouveau concours :

"l'énigme 1969". Un modus operandi "inédit" ! En effet l'enjeu est collectif, il s'agit pour l'adhérent de faire gagner son ASCE. Chaque participant pose une question nécessitant une réponse uniquement par oui ou par non. 5 octobre au 10 novembre

17 ASCE participantes, 4 ASCE primées.

Pour l'ASCET 18 : 2 participants. Romain et Jacqueline.

La résolution de l'énigme fut rapide et nos valeureux participants n'ont pas démerité !

Les concours nationaux de photos, dessins, vidéos ont été annulés pour l'année 2020.

Cinéma

L'acquisition de tickets de cinéma au tarif CE est possible via l'ASMA. Sur ce tarif CE, l'ASCET ajoute une subvention à 0,99€ par ticket pour maintenir la place à 6€ pour les adhérents.

En 2020, 53 tickets de cinéma ont été vendus aux adhérents de l'ASCET.

Entraide

- pas de demande de séjours gratuits offerts par la FNASCE.
- pas de demande d'aide pour séjour d'enfant en CGCV.
- pas de demande de prêt spécifique en cours d'année.

Rappel

- des **séjours gratuits** peuvent être attribués aux adhérents (actifs libérés compris) sous conditions de ressources, avec un complément d'aide pour le transport
- des **aides aux séjours d'enfants** sont octroyées par la FNASCE également sous conditions de ressources

Unités d'accueil – Jacqueline Rébois

En 2020, 22 adhérents ont déposé un total de 42 demandes d'unités d'accueil.

Au final ce sont 18 séjours qui ont été attribués (pour 14 adhérents), dont 3 qui n'ont pu être effectués compte tenu du contexte sanitaire.

15 séjours ont été refusés (pour 9 adhérents) et 9 séjours ont été annulés par le demandeur.

Répartition des séjours attribués :

| janvier | février | mars | avril | mai | juin | juillet | août | sept. | oct. | nov. | déc. |
|---------|---------|------|-------|-----|------|---------|------|-------|------|------|------|
| 0 | 3 | 1 | 1 | 0 | 1 | 4 | 5 | 0 | 3 | 0 | 0 |

L'ensemble des séjours attribués représente 92 personnes, dont 18 enfants.

Période de réservation :

- avant le 15 janvier pour les séjours d'été
- avant le 15 novembre pour les séjours de printemps
- avant le 15 septembre pour les séjours d'hiver (Noël et février)

En dehors de ces périodes, les réservations sont faites dans la rubrique « c'est encore libre ».

N'hésitez pas à consulter le site de la FNASCE.

Retraités – Jacqueline Guinoiseau

Comme toujours, les retraités se retrouvent avec plaisir le 1^{er} mardi de chaque mois pour une partie de cartes et discuter.

En 2020, nous avons continué à nous voir dans une salle de l'OMSJC, près du stade Séraucourt jusqu'au 15 mars 2020, date du premier confinement qui a stoppé nos réunions. Aucune sortie ne fut programmée depuis cette date jusqu'à ce jour.

Au plaisir de se revoir bientôt muni d'un pass sanitaire et en forme.

Habituellement l'ASCET 18 organise un arbre de Noël conjointement avec l'ASMA et COPPAMI (*association DDCSPP*) ;

Cette manifestation, financée en partie par les crédits du CLAS (Comité Local d'Action Sociale), permet, en plus du chèque cadeau distribué aux enfants bénéficiaires (jusqu'à 12 ans), d'offrir aux enfants présents un spectacle et un goûter.

Cette année, au vu des mesures sanitaires en vigueur, les associations ont préféré ne pas organiser de rassemblement, aussi les crédits CLAS ont été intégralement utilisés pour des bons d'achat, les enfants des adhérents de l'ASCET 18 bénéficient d'un bon complémentaire.

Les bons d'achats distribués étaient des « Fédébons Berry », gérés par les Chambres de commerce et d'industrie du Cher et de l'Indre et favorisant le commerce local.

Relaxation – Sandrine Lasne

Le CLAS (Comité Local d'Action Sociale) propose depuis quelques années, à la DDT, des séances de gestion du stress et de relaxation. Afin d'ouvrir ces séances au plus grand nombre, l'ASCET s'est associée au CLAS et propose à ses adhérents, sous réserve de places disponibles, la possibilité de participer à ces séances.

À la rentrée 2020, 2 adhérentes se sont réinscrites mais les séances ont été rapidement suspendues et n'ont pu reprendre qu'au mois de juin.

Les inscriptions pour la nouvelle saison ont été lancées, il est possible de faire une séance découverte le 15 septembre. Les séances ont lieu le mercredi, pendant la pause méridienne.

Jardin partagé – Jean-Yves Imbert

L'année 2020 a été doublement difficile pour nos jardiniers, puisque d'une part le confinement du printemps lié à la crise sanitaire nous a empêché d'intervenir comme d'habitude, et d'autre part la précoce canicule a perturbé grandement notre modeste production. De fait nous avons dû constater que nos 2 cerisiers plantés à l'hiver 2019, ont péri faute d'arrosage et d'entretien.

Par ailleurs nous déplorons 2 vols sur le site de Lariboisière :

- le tuyau d'arrosage rangé dans le coffre jardinage, servant à pomper l'eau de la cuve vers nos 2 récupérateurs en cas de pénurie de pluie.

- 2 poubelles de crottins de chevaux destinés à amender nos plantations. Après enquête, il s'avère que l'auteur du vol fut un agent DDT, qui a été sommé de les rapporter.

Quelle sale mentalité ! Quelle désolation !

Cependant, nous continuons à garder intacte notre motivation. Un grand merci aux volontaires pour leur assiduité et leur implication.

Nous vous rappelons que nos 2 composteurs restent à votre disposition pour accueillir tout ce qui peut être composté, comme par exemples :

- épluchures et déchets de fruits et légumes
- marc de café et filtres
- sachets et feuilles de thé
- fleurs fanées
- papiers et cartons (non imbibés d'encre)

Commandes groupées

L'ASCET vous propose de bénéficier de tarifs préférentiels sur certains produits en effectuant des achats groupés tout au long de l'année : chocolats, vin, champagne, parfums, produits de parapharmacie, gâteaux, bijoux...

Les commandes sont relayées par les correspondants et sur le site Internet de l'ASCET18.

Zoo parc Beauval :

Adhérents ASCET : 25 billets adultes et 6 billets enfants

ASMA et extérieurs : 10 billets adultes et 3 billets enfants

Le PAL :

Adhérents ASCET : 7 billets

Contrôle technique : 13 billets vendus

Partenariat

Dans le cadre des partenariats mis en place par la FNASCE, les adhérents bénéficient de tarifs préférentiels sur:

-  les locations de vacances : AZUREVA, MMV Vacances, Groupe Pierre&Vacances et Center Parcs , Belambra
-  les abonnements magazines : Easialy

Toutes les informations sont disponibles sur le site Internet.

Relais activités régionales

En plus des challenges sportifs régionaux, l'ASCET relaye d'autres activités des départements de la région, subventionnées par l'URASCE.

L'assemblée générale est traditionnellement le moment où l'on présente les projets de l'association pour l'année à venir. Aujourd'hui, l'année est plus que bien avancée et nous pourrions presque déjà en faire le bilan.

Aucune activité locale ou régionale n'a été programmée en 2021. Certains challenges nationaux, initialement programmés en 2020 et reportés, ont pu être maintenus (enduro carpes, pétanque, karting et bowling) et je suis heureuse que des représentants de l'ASCET 18 y participent. Je vous rappelle qu'une partie des inscriptions est financée par l'ASCET aussi, je vous invite à ne pas laisser passer les opportunités de participer aux prochains qui seront lancés.

Depuis le printemps, vous avez pu prendre connaissance d'actualités régulières concernant le musée des Ponts et Chaussées, et plus largement le Domaine de La Chesnaye.

Ce musée, créé par la FNASCE dans la ferme modèle de Ferdinand de Lesseps, est situé à Guilly dans l'Indre, dans notre région.

Une nouvelle équipe d'organisation a été mise en place et de nouvelles perspectives ont vu le jour ; le « bâtiment d'habitation » est ainsi devenu une unité d'accueil mise à disposition des adhérents et il est prévu de louer la salle de réunion aux associations locales. D'autres projets sont envisagés et le domaine fait continuellement l'objet de travaux d'entretien et d'amélioration, réalisés en grande partie par des bénévoles. Avec les autres ASCE de la région nous avons souhaité prendre véritablement part à ce projet, aussi nous avons intégré, avec la présidente de l'ASCEET 36, la commission fédérale spécifiquement chargée du domaine et nous avons régulièrement participé aux sessions de travaux. Ces sessions, généralement organisées sur 4 ou 5 jours, dont le week-end, font appel aux compétences de chacun. Chacun vient en fonction de ses disponibilités et de son savoir faire.

Si vous ne connaissez pas le musée, lieu chargé de l'histoire des Ponts et Chaussées et de l'Équipement, je vous invite vivement à aller le découvrir. Vous pouvez d'ailleurs profiter des prochaines journées du patrimoine pendant lesquelles les visites sont gratuites. Si vous êtes un peu disponible et avez des talents de bricoleur, n'hésitez pas à répondre aux appels à travaux pour contribuer à la préservation de notre histoire et au développement de ce beau projet, le tout dans une ambiance conviviale.

Je ne promettrai pas de grandes choses pour cette fin d'année. Le week-end randonnée, initialement prévu en 2020 en Vendée, aura bien lieu début octobre ; rentrée rimant avec relance des activités, les nouvelles saisons démarrent : rugby, Maison de la Culture, séances de relaxation avec le CLAS... La gymnastique devrait également pouvoir reprendre dans les prochaines semaines. Quant à l'arbre de Noël il est assez probable que nous ne puissions envisager un rassemblement, cette année encore.

Comme je le disais dans le rapport moral, j'espère que cette période n'aura pas eu raison de notre enthousiasme, même si nous ne sommes pas encore au bout de l'épreuve, mais nous allons essayer de redoubler d'effort et d'inventivité pour vous proposer à nouveau des activités, même si nous devons les adapter à la situation sanitaire.

Pour repartir sur une énergie positive, nous avons besoin d'une équipe volontaire et de nouvelles idées. Je remercie Caroline Purière, arrivée à la DDT pendant le confinement, qui souhaite nous rejoindre dans cette aventure, et qui est candidate au comité directeur. Mais il reste quelques places pour compléter l'équipe et nous acceptons volontiers les candidatures de dernière minute...

Suite à ces longs mois de confinement, de télétravail, d'isolement parfois, qui ont bouleversé notre quotidien, « resserrer les liens amicaux et professionnels entre les personnes de la communauté de travail » - un des buts définis dans nos statuts - prend tout son sens.

J'espère de tout cœur que nous pourrions profiter au plus vite de nouveaux beaux moments de partage et que nous pourrions vous concocter un beau programme pour 2022.

La Présidente – Sandrine LASNE